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Niederschrift

Vorbemerkungen

1. Sitzungsbeginn: 14:00 Uhr

2. Ende der Sitzung: 15.30 Uhr

3. Ort der Sitzung: Großer Sitzungssaal (4. Etage)
Kreisverwaltung Ahrweiler

An der Sitzung nahmen teil:

Vorsitzende:
Frau Cornelia Weigand

Mitglieder des Ausschusses:
Herr Dr. Jens Jost Braner

Herr Jürgen Elbe
Frau Ingrid Frings
Herr Dirk Hansen

Frau Gabriele Hermann-Lersch
Frau Oberstudiendirektorin
Adelgunde Kontakis
Frau Ingrid Meumerzheim
Frau Maren Milsmann
Frau Brigitte Schmickler
Herr Andreas Schmitt

Frau Rektorin Monika Schüller-Diewald

Herr Udo Stratmann
Frau Tanja Taplick
Herr Direktor Marcus Wald

Landrätin

Vertretung für Herrn Oberstudien
direktor Heribert Schieler 
Elternvertreter BBS
AfD
Vertretung für Herrn Förderschulrektor 
Jakob Armbrust
CDU
Leiterin der Berufsbildenden Schule 
Ahrweiler
Elternvertreterin Realschulen Plus
Elternvertreterin IGS
FDP
SPD
Vertretung für Herrn Jörn Kampmann 
Leiterin der Hocheifel Realschule plus 
mit Fachoberschule Adenau
CDU
FWG
Leiter der Integrierten Gesamtschule 
Remagen
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Kreisbeigeordnete;
Herr Kreisbeigeordneter Friedhelm Münch FWG
Frau Kreisbeigeordnete Christina Steinhausen FDP

Fraktionsvorsitzende:
Herr Hans-Josef Marx FWG

Werkleiter:
Herr Jörg Hamacher

Fachbereichsleiter:
Herr Erich Seul

Schriftführer:
Herr Kay Nachtsheim

Entschuldigt fehlten:

Mitglieder des Ausschusses:
Herr Förderschulrektor Jakob Armbrust
Frau Stefan! Jürries
Herr Jörn Kampmann
Frau Anneke Menzel
Herr Oberstudiendirektor Heribert Schieler

Leiter der Don-Bosco-Schule
Bündnis 90/Die Grünen
SPD
Elternvertreterin Förderschulen 
Leiter des Are-Gymnasiums

Kreisbeigeordnete:
Herr Erster Kreisbeigeordneter Horst Gies CDU
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Niederschrift

Tagesordnung:

TOP Beratungsgegenstand

Öffentliche Sitzung:

1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

2. Beratung der Ansätze des Wirtschaftsplanentwurfes 2023 für die in der Trägerschaft 
des Kreises stehenden Schulen

3. Sachstand zur temporären Unterbringung bzw. zum Wiederaufbau der von der Flut
katastrophe betroffenen Schulen

4. Verschiedenes
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Öffentliche Sitzung

1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Vorsitzende eröffnete die Sitzung und stellte die Beschlussfähigkeit des Schulträ
gerausschusses fest.

Gegen die Niederschrift über die Sitzung des Schulträgerausschusses am 
15.03.2022 wurden keine Einwendungen erhoben.

2 Beratung der Ansätze des Wirtschaftsplanentwurfes 2023 für die in der Trägerschaft des 
Kreises stehenden Schulen

Die Vorsitzende nahm Bezug auf die Vorlage zu diesem TOP und informierte über 
die geplanten Baumaßnahmen an den kreiseigenen Schulen im Wirtschaftsjahr 2023.

Anschließend gab die Vorsitzende Gelegenheit zu Wortmeldungen.

Beschluss:

Der Schulträgerausschuss empfiehlt dem Werksausschuss und dem Kreistag, die 
Ansätze für die kreiseigenen Schulen in den Wirtschaftsplan 2023 gemäß vorgeleg
tem Entwurf aufzunehmen.

Einstimmig beschlossen

3 Sachstand zur temporären Unterbringung bzw. zum Wiederaufbau der von der Flutkata
strophe betroffenen Schulen

Nach einleitenden Worten durch die Vorsitzende folgten Fragen und Redebeiträge 
von Herrn Schmitt. Frau Milsmann. Frau Kontakis. Frau Römermann und
Frau Schmickler. zu denen die Vorsitzende. Herr Seul (Fachbereichsleiter I) und 
Herr Hamacher (Werkleiter des Eigenbetriebes Schul- und Gebäudemanagement) 
Stellung nahmen.
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Frau Kontakis gab zu Protokoll, dass die Berufsbildende Schule Ahrweiler nicht nur in 
einer Schule (als Übergangsstandort) aufgenommen wurde, sondern durch mehrere 
hilfsbereiten Schulen.

Frau Römermann gab zu Protokoll, dass die Levana-Schule nicht nur durch die 
Landesblindenschule in Neuwied aufgenommen wurde, sondern auch durch die 
Christiane-Herzog-Schule.

Beschluss:

Der Schulträgerausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.

Zur Kenntnis genommen

4 Verschiedenes

Zu diesem Tagesordnungspunkt erhielten die Mitglieder des Schulträgerausschusses 
zwei Hinweise, zunächst einen Hinweis zur in diesem Jahr anstehenden Neubenen
nung von Mitgliedern des Schulträgerausschusses, danach einen Hinweis zur Schul
broschüre „Wegweiser weiterführende Schulen“ des Kreises Ahrweiler.

Die Vorsitzende und Herr Hamacher (Werkleiter des Eigenbetriebs Schul- und 
Gebäudemanagement) beantworteten darüber hinaus den Vorschlag des Redebeitra
ges von Frau Schüller-Diewald und die Frage von Frau Schmickler und Herrn Wald.

Die Vorsitzende: z

Landrätin

Der Schriftführer:

j L.,-
Kay Nachtsheim
Kreisinspektor


